
アイレクススポーツライフ株式会社 様

導⼊事例紹介



「声が聞きやすい！」「⾒た⽬も良い！」とお客様にも好評！
アイレクススポーツライフ様のEMic導⼊の決め⼿とは？

フィットネス専⽤ヘッドマイク【EMic】をご導⼊いただきました、アイレクス
スポーツライフ株式会社の荒川様にお話を伺いました。
アイレクススポーツライフ様は、地域密着・顧客視点で、愛知県内に直営のス
ポーツクラブを展開しており、そのうち10店舗様でEMicをご利⽤いただいてお
ります。（2025年4⽉現在）
施設への導⼊をご検討中の企業様は、ぜひご覧ください。



インタビューにご協⼒いただいた⽅

アイレクススポーツライフ株式会社
マイスタイル営業部
マイスタイル営業部⻑
荒川修平�様



【導⼊の背景】

クラブで実施したMOSSAのブラッシュアップ研修にて、
MOSSA�National�TrainerのYUYAさんが使⽤していたのを
⾒たのがきっかけです。

EMicはどちらでお知りになりましたか？

はじめは、デザインが良かったんです。
髪型を気にするインストラクターは、性別問わず多くいます。
今までは頭頂部にヘッドセットを被せて、こめかみを押さえて固定するものを使ってい
たのですが、きつかったり、髪型が崩れやすかったりします。YUYAさんが使⽤している
のを⾒て「⽿に引っ掛けるタイプ」があるのかと。
装着しやすそうで良いなと思ったのと、声が聞き取りやすかったです。

第⼀印象はいかがでしたか？



とても製品が良く、声を聞き取りやすかったからです。
私⾃⾝がEMicを欲しくなったので、⾃分で先に試してみようと思って購⼊しました。
他のスタッフたちも多分欲しくなるだろうなと思い、営業担当に相談させてもらいました。
⾃分⾃⾝で実際に使⽤してから、周りのインストラクターに紹介したという感じです。

スタジオにEMicを導⼊したきっかけ・理由を教えていただけますか？

声をしっかりと拾ってくれる点と、⾳が鮮明に聞こえる点
が魅⼒でした。

元々施設で使⽤していたマイクと⽐べて、    
EMicのどのようなところに魅⼒を感じましたか？

【導⼊の背景】



耐久性と価格⾯に不安を感じました。
元々EMicは「個⼈使⽤」向けの製品なので、店舗で使⽤するうえでの「耐久性」が不安な
ため、施設に導⼊することまでは検討していませんでした。
EMicの担当者に相談したところ、耐久性の検証を兼ねてテスト期間を設けることになりま
した。

テスト期間中は、1時間ごとに2本のEMicをローテーションで使⽤していました。
現在は使⽤や取り扱いに問題がながそうなので、管理については店舗に⼀任しています。
今も不良や故障というのは出ていませんので、それまで使⽤していたマイクよりは耐久性が
あると思います。

施設への導⼊にあたり、どんなことに不安を感じましたか？

【導⼊の背景】



従来使⽤していたマイクと⽐べて、EMicは約2倍の価格であることです。
EMicを1本購⼊することは、従来のマイクの場合はさらに1本買い替えられるということに
なるので、その点が不安でした。

価格⾯でのご不安とは、どのようなことですか？

【導⼊の背景】

製品としてはすごく良いのですが、「年間でどのくらい買い替えなければならないか」とい
う視点での判断になると思います。年間のランニングコストを軸に他メーカーの製品と⽐較
する形になるので、製品の価格が⾼くても2〜3年は持てば良いよね、という話になってくる
と思います。そうなると社内の承諾も得やすいのではないでしょうか。

EMicの価格は製品に⾒合っていると思われますか？

営業担当と打ち合わせ等をさせていただき、解消できました。

施設にEMicを導⼊する前、上記の不安については解消できましたか？



1スタジオにつき2本、または1本を導⼊しています。
今後はホットスタジオでも使⽤できると嬉しいです。

店舗への導⼊状況を教えてください。

【施設での使⽤状況や反応】

髪がつぶれない、⼤きな声を出さなくて良くなった
など、良い⾯が多いです。

EMicを導⼊したことで、       
以前より良くなったことはありますか？



EMicを導⼊して良かったことや、評判・感想を各視点ごとにお聞かせください

【施設での使⽤状況や反応】

［クラブ・施設運営］
���EMicを施設に導⼊して約1年経ちますが、故障等はありません。

［会員様・お客様］
���声が聞き取りやすい。⾒た⽬がかっこいいと⾔われます。

［スタッフ・インストラクター］
���こめかみが痛くならず、声を拾いやすいです。



私⾃⾝はEMicを使い始めてから、声を張らなくてよくなりました。
従来使⽤していたメーカーのマイクが⼝の正⾯に固定されるタイプ
のため、EMicのマイクの位置（左前）に違和感があるインストラク
ターもいるようです。私は正⾯にマイクがある⽅が気になるので、
EMicの⽅が合っています。

インストラクターからは、サイズ調整の問い合わせが多かったです。
使⽤後のお⼿⼊れにアルコール系のウェットシート（※）を使って
いたら、コネクタカバーが溶けてしまったというインストラクター
もいました。

EMicを導⼊して良かったことや、評判・感想を各視点ごとにお聞かせください

【施設での使⽤状況や反応】

（※）アルコールや次亜塩素酸などの消毒剤や除菌シートを使⽤すると、ケーブルやマイク本体の破損に繋がります。



マイクアームのカラーの部分に、上から他のカラーの
カバーパーツを付け替えできるようになったら嬉しい
です。パチンとはめ込むような。
プログラムカラーやその⽇の服装に合わせてマイクの
⾊も変えられたら良いですね。

今後、EMicに関してどのようなサービスが
あると良いと思いますか？���������������������������������

【EMicに求めること】



アイレクススポーツライフ株式会社�様

【会社概要】
会社名：アイレクススポーツライフ株式会社
所在地：愛知県豊川市千歳通4-18
設⽴：平成29年6⽉
代表取締役会⻑：笠原盛泰
代表取締役社⻑：笠原拓⾺
HP：https://www.ilex-sports.com/

https://www.ilex-sports.com/


EMicのご購⼊はこちら

BRAVO�MUSIC
https://bravomusic.jp/user_data/emic

BRAVO�FITNESS�STORE
https://www.bravostore.jp/view/category/EMic

https://bravomusic.jp/user_data/emic
https://www.bravostore.jp/view/category/EMic
https://bravomusic.jp/user_data/emic
https://www.bravostore.jp/view/category/EMic

